

平成17年3月に総務省が全市町村に対して示した、地方公共団体における行財政改革の推進のための新たな指針に基づき策定するものである。このプランは平成17年度中に作成し公表を求められているが、本町の合併が平成18年度3月だったこともあり、この指針が示された時には合併時に策定することとしており、本年度中にできるよう努力しているところである。集中改革プランの推進期間については、平成17年度を起点として平成21年度まで5年間に具体的な取り組みを集中して実施するようになっている。

【問】集中改革プラン推進の主要な事項はどのような内容のものを考えているか。又特に力を入れたい施策は何か。

答) 集中改革プランの内容については事務、事業再編、整備、廃止、統合、民間委託等の推進、定員管理の適正化、給与適正化、第3セクターの見直し、他経費節減の財政効果などとなっており、それを住民にわかりやすい形で公表することとしている。その主旨に沿い作業を進めている。合併後初のプラン作成でもあり内容の一つ一つが本町の抱えている課題である。一つ一つを検証しながら作業を進め、現実現状をしっかりと踏まえ取り組んでいく覚悟である。

【問】行政改革懇話会(あるいは委員会)などの設置が必要になると思うが、どのような分野の人たちを考えているか、又、メンバーの人数はどのくらいか。

答) 行政改革大綱策定後、行政改革推進委員会設置要項に基づき、町行政について優れた見識を有しておられる方々、各方面で活動されておられるのくらいか。

方々から10名以内で調査審議をしていただぐことに予定している。

【問】集中改革プラン推進の主要な事項はどのような内容のものを考えているか。又特に力を入れたい施策は何か。

答) 集中改革プランの内容については事務、事業再編、整備、廃止、統合、民間委託等の推進、定員管理の適正化、給与適正化、第3セクターの見直し、他経費節減の財政効果などとなっており、それを住民にわかりやすい形で公表することとしている。その主旨に沿い作業を進めている。合併後初のプラン作成でもあり内容の一つ一つが本町の抱えている課題である。一つ一つを検証しながら作業を進め、現実現状をしっかりと踏まえ取り組んでいく覚悟である。

【問】行政改革懇話会(あるいは委員会)などの設置が必要になると思うが、どのような分野の人たちを考えているか、又、メンバーの人数はどのくらいか。

答) 行政改革大綱策定後、行政改革推進委員会設置要項に基づき、町行政について優れた見識を有しておられる方々、各方面で活動されておられるのくらいか。

生まれ育てられる環境の整備に国・地方公共団体・事業主など様々な主体が、社会をあつて取り組んでいくために作成について役割を果たしていくらも、子ども達の健やかな育成についての立場か

など様々な立場がある。行政機関としての立場からだけでなく、一つの事業主としての立場か

かなくてはならない。本計画の作成状況はどのように進んでいるか。

【問】本年11月に作成作業を終え、11月27日の幹部会に諮って行動計画の周知を行ったところである。又、12月1日にはこの計画書を公告し、町のホームページにも掲載している。

【問】本計画の内容はほとんどが職員の勤務環境に関することと思う。どんな内容を考えているか。又、公共施設においては、子ども連れの来庁者等への配慮も必要と思うが、どう考えるか。

【問】内容としては①妊娠中の職員の健康や安全に配慮して業務の分担を見直す。又妊娠中の職員の勤務環境に関することと思う。どんな内容を考えているか。又、公共施設においては、子ども連れの来庁者等への配慮も必要と思うが、どう考えるか。

【問】本計画の内容はほとんどが職員の勤務環境に関することと思う。どんな内容を考えているか。又、公共施設においては、子ども連れの来庁者等への配慮も必要と思うが、どう考えるか。

姫中の職員の希望に応じて原則として超過勤務を命じないこと②子どもの負傷時における父親の休業取得の促進③育児休業等を取りやすい環境の整備④職場雰囲気の情勢整備等を掲げている。

子連れの来庁者等への配慮として、乳幼児と一緒に安心して利用出来る施設を目指して整備することを掲げている。

現在公共施設のユニーバーサルデザイン評価を総務課で行っており、それと合わせて計画を立てて行きたい。この外に次世代育成支援として子ども達の犯罪や交通事故から守る活動に対する支援等も取り組むべき内容として掲げている。

子連れの来庁者等への配慮として掲げている。

終え、11月27日の幹部会に諮って行動計画の周知を行ったところである。又、12月1日にはこの計画書を公告し、町のホームページにも掲載している。

【問】本年11月に作成作業を終え、11月27日の幹部会に諮って行動計画の周知を行ったところである。又、12月1日にはこの計画書を公告し、町のホームページにも掲載している。

公共関与の産業廃棄物最終処分場問題について

県は平成16年3月に南関町をはじめとする県内8ヶ所を公共関与による産業廃棄物最終処分場の建設候補地として選定。さらに平成18年3月には、8ヶ所の候補地の中から和水町と隣接する南関町の候補地を1番目の候補地として決定したが、安心・安全なまちづくりを考えた場合県が進めてきた一方的な決定の仕方について、町長はどのような見解を持っているのか、併せて、今後の対応について伺いたい。

【問】(町長) 南関町の動向や地元長小田・内田地区の住民の意見を聞きながら今後対処したい。なお、県の対応や説明が地域住民の不安をあおることになるならば、それ相応に伺いたい。

【問】(町長) 南関町の動向や地元長小田・内田地区の住民の意見を聞きながら今後対処したい。なお、県の対応や説明が地域住民の不安をあおることになるならば、それ相応